



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 30.06. bis 03.07.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 30.06.2023, wurde auf der BAB 9 bei Vockerode eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 4143 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden 54 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 167 km/h.

- Nutzung Mobiltelefon -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Freitagnachmittag, den 30.06.2023, beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Thurland und Dessau-Süd in Fahrtrichtung Berlin den 61jährigen Fahrzeugführer eines PKW Volvo dabei, wie er ein Mobiltelefon während der Fahrt nutzte. Bei der anschließenden Kontrolle räumte er den Verstoß nicht ein.

Gegen ihn wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Morgen des 01.07.2023 kam es auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Köselitz und Coswig in Fahrtrichtung München zu einem Verkehrsunfall.

Dabei befuhr der 45jährige Fahrzeugführer eines Kleinlasttransporters die mittlere Fahrspur, als vor ihm ein PKW in diese eng einscherte. Daraufhin verriss der 45jährige das Lenkrad und kam nachts rechts ab, wo er mit der Schutzplanke kollidierte. Ein dahinterfahrender 60jähriger Fahrer eines PKW Volvo fuhr über Fahrzeugteile, die durch den Unfall des Kleinlasttransporters entstanden waren.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 11.000€.

- Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Morgen wurde bei Rödgen ein 25jähriger beobachtet, wie er mit einem Elektroroller ohne Kennzeichen fuhr. Bei der anschließenden Kontrolle wurde festgestellt, dass das Fahrzeug nicht versichert war. Es wurde ein Strafverfahren eröffnet und die Weiterfahrt untersagt.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Nachmittag des 01.07.2023 kam es auf der Salegaster Chaussee bei Greppin zu einem Verkehrsunfall.

Aus bisher ungeklärter Ursache verriss der 40jährige Fahrer eines Fahrrades, auf dem dortigen Radweg fahrend, plötzlich den Lenker und stürzte. Dabei verletzte er sich schwer und musste mit dem Hubschrauber in ein Krankenhaus gebracht werden.

Die Ermittlungen zur Ursache dauern an.

- Überladung -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Gestern Abend wurde auf der BAB 9 in Fahrtrichtung München auf Höhe der Anschlussstelle Wolfen ein Kleintransporter festgestellt, der augenscheinlich überladen war.

Dies wurde bei der anschließenden Kontrolle und Wägung des Fahrzeuges bestätigt. Es lag eine Überladung von über 25% vor.

Gegen den 49jährigen Fahrzeugführer wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet und die Weiterfahrt bis zur Ablastung auf das zulässige Gesamtgewicht untersagt.